
2710地区 上田文雄ガバナー 信条

行動しよう、未来のために。＝変革に取り組もう＝

第1320回  2024年11月27日  ３クラブ合同例会記録

2024年12月11日発行

本日のプログラム（12月11日） 次回のプログラム（12月21日）

森崎正治会員
「私のロータリーあれこれ」 クリスマス家族例会

ホストクラブ：広島空港RC
 （フォレストヒルズガーデン　18:00～20 :00）

参加クラブ：三原RC・竹原RC・広島空港RC
ご　来　賓： 国際ロータリー第2710地区グループ9
　　　　　　2024-25年度  ガバナー補佐　　  亀田茂登 様 

ガバナー補佐幹事  藤本英次 様
　　　　　　2025-26年度  ガバナー補佐　　  森崎正治 様 

ガバナー補佐幹事  三好敏之 様  澤井一徳 様



①点　　鐘      広島空港RC　会 長 小畠勘次
②国　　歌《君が代》斉唱
③ロータリーソング《奉仕の理想》《四つのテスト》斉唱
④来賓紹介      広島空港RC　SAA 松下知美
⑤参加会員紹介     広島空港RC　SAA 松下知美
⑥会長挨拶（会長の時間）    各クラブ会長
⑦幹事報告      各クラブ幹事
⑧グループ9ガバナー補佐挨拶   亀田茂登 ガバナー補佐
⑨次年度会長紹介     広島空港RC　SAA 松下知美

2025-26 年度　三　　原 RC　会長　小林巧治（こばやし　こうじ）

2025-26 年度　広島空港 RC　会長　川本吉則（かわもと　よしのり）

⑩次年度グループ9ガバナー補佐挨拶  森崎正治 次年度ガバナー補佐
⑪閉会・点鐘     広島空港RC　会長 小畠勘次

懇　親　会   進行　広島空港RC　親睦委員長　鶴田幸彦

①開会挨拶      広島空港RC　副会長 岡田雄幸
②乾　　杯      亀田茂登　ガバナー補佐
③歓　　談
④次年度開催クラブ会長挨拶   三　　原RC　次年度会長 小林巧治
⑤ロータリーソング　《手に手つないで》
⑥閉会挨拶      広島空港RC　次年度会長 川本吉則

食　事　時　間

・東広島産ジビエローストのカルパッチョ仕立て 
ハニーマスタードソース

・お造り　二種盛り合わせ

・白身魚の香草パン粉焼き　レモンクリームソース

・牛フィレ肉のコンフィグリエ　カットステーキ 
和風オニオンソース　温野菜をご一緒に

・サラダ巻き寿司　三貫

・リンゴのインビジブルケーキ 
ベルギーチョコレートアイスクリーム添え

・コーヒー又は紅茶

例　　会　18:00～   進行　広島空港RC　SAA　松下知美



長を仰せつかっております内海勝議と申します。
どうぞよろしくお願いいたします。
　本日は広島空港RCさんの主管によります3クラ
ブ合同例会という事で、小畠会長をはじめとして
会員の皆様には、大変お世話になります。
　私が三原RCに入会させて頂いた頃は4クラブで
した。しかし2021年に瀬戸田ロータリークラブさ
んが解散され、本年をもって竹原RCさんも解散
されるという事で少し寂しい思いをしています。
しかしながら、今夜は楽しく親睦を深めたいと思
います。どうぞ、最後までよろしくお願いします。

竹原ＲＣ　福本会長
　本年度竹原RCの会長を務めさせていただいて
おります福本です。まだ、48歳なのですが、ご
存じの通り少数精鋭で運営しておりますので、2
回目の会長です。
　3クラブ合同例会は、通常は3月に開催ですが、
当クラブが12月末で解散と言うことで、存続して
いる内に開催していただきまして、会員一同感謝
しております。誠にありがとうございます。
　12月7日に創立60周年記念式典を催させていた
だきます。解散式典ではございませんので、悲し
い会にはしたくありません。60周年を祝う会とし
て是非とも盛り上げに来ていただければと思いま
す。
　今現在会員数10名です。最後の最後まで残っ
た精鋭10名ですので、解散するのは寂しい、月
一会いましょうという話も出ています。最後の最
後まで残った10人です。ロータリー愛もさぞ深
いことと思います。他のクラブに移りたい方もい
らっしゃるかもしれません。各テーブルに当クラ
ブ会員がいますので、存分に引き抜き、お誘いを
していただければと思います。我々は解散します
けれども、ロータリーの思いは永遠に続くものと
思っております。
　ロータリークラブの一員だったということで、
これからも末永くお付き合いいただければと思い
ます。以上で、私からのご挨拶とさせていただき
ます。本日は、宜しくお願いいたします。

会 長 時 間

広島空港ＲＣ　小畠会長
　こんばんは。広島空港RCの小畠と申します。
本日は宜しくお願いいたします。3クラブ合同例
会と言うことで、三原RCの皆様、竹原RCの皆様、
どうぞ、楽しい時間をお過ごしください。
　亀田ガバナー補佐につきましては最近、毎週の
ように会っていて大変親近感があります。今日は、
宜しくお願いいたします。
　私事ではありますが、昨日69歳の誕生日を迎
えました。昨日御祝をしていただき、また今日も
65名の方に祝っていただくような錯覚に陥ってい
ますが……。
　先週の土日に博多であった矢沢永吉のコン
サートに行って参りました。矢沢永吉は75歳の後
期高齢者ですが、2時間のステージで20曲、マイ
クパフォーマンスもされ、精力的に活動をされて
います。75歳、人生これからと思います。
　トピックとして、スピリチュアルなことを申し
ますと、昨日11月26日から水星の逆行に入りまし
た。水星はコミュニケーションや情報の星ですの
で、コミュニケーション障害、情報障害が起こり
やすいと言われています。昨日も地震があり、天
変地異も含まれていろいろと障害があるというこ
とです。ご用心していただければと思います。
　それでは、皆様、今日は楽しんで帰ってくださ
い。どうぞ、宜しくお願いいたします。

三原ＲＣ　内海会長
　皆さん、こんばんは。2024-25年度 三原RC 会



G9  亀田ガバナー補佐　挨拶

　亀田でございます。まずは、3クラブ合同例会
に参加させていただきまして、感謝申し上げます。
前回は、次年度ガバナー補佐として、三原での3
クラブ合同例会に参加させていただきましたが、
当時はガバナー補佐として右も左も分からなく
て、楽しめたとはいえない状態でした。今日は、
しっかりと楽しみたいと思います。
　皆様方にはプレ公式訪問、公式訪問ではお世
話になりました。各クラブを訪問する事ができて、
大変勉強になりました。喜んで訪問させていただ
き、各クラブとも居心地のいいクラブという印象
でした。上田ガバナーも仰っておられましたが、
ガバナー補佐になりますと勉強になることが沢山
あります。皆様、是非ガバナー補佐をお引き受け
頂きたいと思います。
　この度、竹原クラブが解散ということで残念で
はありますが、竹原クラブの皆様と、三原クラブ、
広島空港クラブのますますの発展を祈念申し上
げます。

次年度　G9森崎ガバナー補佐　挨拶

　皆さん今晩は。次年度ガバナー補佐を務めさ
せて頂きます森崎正治と申します。
　この度竹原ロータリークラブさんが解散される
ということで、今日は最後の3クラブ合同例会に
なりました。誠に残念な事であり寂しい事であり
ます。
　竹原RCさんは60年という歴史あるクラブで、
広島空港RCクラブにとっては目標とすべき大先

幹　事　報　告

広島空港ＲＣ　兼田幹事
　11月30日（土）全国空港RCフォーラムが東京羽
田で開催されます。当クラブから8名の会員とご
家族7名合計15名です。参加者の皆様よろしくお
願いします。

三原ＲＣ　作田幹事
　幹事報告は、特にございません。

竹原ＲＣ　吉本幹事
　明日例会日ですが、本日に例会変更しておりま
すので明日はお休みです。



輩のようなクラブでした。親しく交流して頂きま
したことに深く感謝申し上げますと共に、竹原
RCクラブの皆様の今後の活躍を心よりお祈り申
し上げます。
　さて、私がガバナー補佐を務めるのは二度目に
なります。ガバナー補佐はほとんどの方が一度し
かしないという大変な役職ですが、少人数の我が
クラブでは常に人選に苦労します。
　今回もなかなか結論が出ず、クラブからガバ
ナー補佐の推薦を辞退することだけは避けたいと
いう思いで、二度目ではありますが私が引き受け
ることとなりました。
　次年度はガバナー補佐として、皆さんと一緒に
ロータリーを楽しもうと思っています。
　どうかよろしくお願い致します。

懇 親 会

乾杯　亀田ガバナー補佐

開会挨拶　広島空港RC　岡田副会長
　皆さん、こんばんは。本日は、ガバナー補佐亀
田様、ガバナー補佐幹事藤本様、3クラブ合同例
会・懇親会にご出席いただき誠にありがとうござ
います。また、三原RCの皆さん、竹原RCの皆さ
ん、ようこそお越しいただきました。
　私が、今ここに大きな顔をして立っていること
に理解ができておりません。といいますのは、私
はRCに入会して8年になりますが、3クラブ合同
例会に出席したのは本日が初めてであります。従
いまして、RCについての習熟度が一番低いのは、
私だろうと思っております。

　3クラブでの合同例会は本日で最後となりま
す。竹原RCの皆さんとの出会いも、ひょっとし
たら私にとっては今日が最初で最後になるかもし
れません。そうならないために、竹原の皆さん、
ぜひ広島空港RCへお越しください。こちらにあ
るフラッグを見てもわかるように、三原RCが63
年、竹原RCが60年、広島空港RCが30年と、それ
ぞれ歴史を積み重ねてきております。この懇親会
で、それぞれの歴史を振り返りながらご歓談いた
だければと思います。限られた時間ではございま
すが、ごゆっくりお過ごし下さい。

次年度開催クラブ挨拶　三原ＲＣ小林会長
　次年度合同例会会長としてご挨拶申し上げま
す。3クラブ合同例会が最後になりましたが、次
年度から2クラブの開催となります。継続するか
どうかという議論もございましたが、広島空港
RCと三原RCの会長が話合い、このままで続けて
いきましょうという結論になりましたので、次年
度三原で開催させていただきます。合同例会の趣
旨もございますので有意義に出来る様に準備をし
てまいりたいと思います。広島空港RCの皆様是
非100％でご出席の程宜しくお願い致します。
　最後になりましたが、本日、広島空港RCの皆
様大変お世話になりました。ありがとうございま
した。

閉会挨拶　広島空港ＲＣ　川本次年度会長
　本日は皆様お忙しい中3クラブ合同例会にご参
加いただきまして有難うございました。
　広島空港RC次年度会長の川本です。さて竹原



RC会員の皆様の移籍先も大体決定した様ですの
で、ここで閉会とさせて頂きます。来年は2クラ
ブ合同例会でお会いできるのを楽しみにしており
ます。皆様本日は誠にありがとうございました。



第26回全国空港ロータリークラブフォーラム
日時：2024年11月30日（土）13時　会場：羽田空港第1ターミナル 6F ギャラクシーホール

第26回全国空港
ロータリークラブフォーラム

旭川空港ロータリークラブ
岸田利男／永沼貞芳／平田和久／小廣川眞起子／久保宣夫／前田哲也

前田裕美子／久保扶美子／永沼良子／岸田洋美／山北正美

成田コスモポリタンロータリークラブ
城之内利彦／青木貞雄／田中英之／江邨孝夫／松澤　宏／平野伸一

名古屋空港ロータリークラブ
近藤和彦／真城壮司／入谷宏典／伊東由之／稲吉將秀／大河裕之／暮沼勇二郎／菅沼智大

杉本敦永／照井通夫／山内佳紀／金井和治／三好　潤

松本空港ロータリークラブ
濱　國仲／松沢　章／関谷光貞／秋山雄紀／安藤将志／有田一男／有田京子／林　秀樹／池田崇之

木原慶全／清宮寛久／宮坂　豪／宮坂ふみ枝／永原靖幸／永原博子／中林　玲／小澤智明／関　守昌
多田紳也／竹内上人／脇田博美／脇田千鶴／渡辺慎也／山本博子

広島空港ロータリークラブ
小畠勘次／佐々木正親／佐々木直子／澤井一徳／澤井温子／重森佳代子／住田誠／谷本康信／谷本佳都子

松下知美／松下昌輝／三好敏之／三好和子／三好加奈子／三好菜月

佐賀空港ロータリークラブ
栗田博昭／池田光晴／江口和徳／福田泰之／塚本喜紀／谷口竜弥／徳久　保／山口　修

オブザーバー参加　関西空港ロータリークラブ
堀　信一／渡邊員行／横田かおり

（順不同・敬称略）

日時：2024年11月30日（土） 13時
於：羽田空港第1ターミナル　

6F ギャラクシーホール

第26回全国空港ロータリークラブフォーラム来賓ご芳名
大田区長　鈴木晶雅 様

国土交通省 東京航空局東京空港事務所 東京国際空港長　松岡慎治 様
国際ロータリー第2750地区 ガバナー補佐 （東京大森RC）　岩井克文 様

京浜グループ 東京蒲田RC 会長　神山　勲 様
京浜グループ 東京蒲田RC 幹事　富倉　太 様

日本航空株式会社 執行役員 東京空港支店長　斉藤久美子 様 
全日本空輸株式会社 上席執行役員 東京空港支店長兼  

ANAエアサポートサービス株式会社 代表取締役社長　勝岡陽一 様

第26回全国空港ロータリークラブフォーラム参加者ご芳名

34L

12：30～12：55	
◆登録・受付

12：35～12：55	
◆全国空港RC会長会議　6Fオリオン

13:00　記念式典	 	
◆開会挨拶	 第26回全国空港ロータリークラブフォーラム実行委員長　日野聡
◆点鐘	 東京羽田RC	会長　飛彈昌美
◆国歌斉唱	 	「君が代」
◆ロータリーソング斉唱　ソングリーダー	S.A.A.委員　福士勝利

◆物故者への黙祷
◆開催クラブ会長挨拶　東京羽田RC	会長	飛彈昌美
◆ご来賓および参加クラブのご紹介

13：30　基調講演会	　「東京国際空港（羽田）の概要と航空管制」
	 国土交通省東京航空局東京空港事務所	東京国際空港長　松岡慎治様
◆閉会挨拶	 第26回全国空港ロータリークラブフォーラム実行委員長　日野聡
◆点鐘	 東京羽田RC	会長　飛彈昌美

14：30～
◆羽田空港ANA施設見学会　バス移動

17:00
◆開場	 ウェルカムドリンクとウェルカムミュージックをお楽しみください

17:15
◆開 宴 挨 拶	 東京羽田	RC親睦委員長　須藤晃　	親睦副委員長　田巻恭子
◆主賓ご挨拶	 大田区長　鈴木晶雅様
◆乾杯	 R1第2750地区	ガバナー補佐	（東京大森RC）　岩井克文様
◆ご歓談
◆参加空港近況活動報告
◆エンターテイメント

記念式典・基調講演会 懇親会

演奏曲　	マスネ「タイスの瞑想曲」	
ピアソラ「NIGHT	CLUB1960」	
クライスラー「愛の喜び」

◆次回開催クラブご紹介	 佐賀空港RC　福田泰之会長ご挨拶
◆ロータリーソング斉唱	 ソングリーダー	S.A.A.委員　若林隆

◆記念撮影

20:00
◆閉宴挨拶	 東京羽田RC会長エレクト　田中秀史
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ANA Blue Hangar Tour
（格納庫）
ANAグループの安全運航を支える『整備部門』で、
本物の飛行機	（大きさ/音/匂い/振動）を間近に感じ
ながら整備士の『安全』に向き合う姿をご覧いただ
きます。また整備部門を構成するANAグループ各
社のご紹介とともに、整備作業の模擬体験ができる
施設です。

ANA Blue Base Tour
（ANAグループ総合トレーニングセンター）
「あんしん、あったか、あかるく元気！」に、世界へ、未来へ、とも
に挑戦し続ける人財の育成拠点です。〜ここから出発し、世
界へ羽ばたく〜空港や機内の環境を再現したこの施設で社
員たちは学び、現場へと巣立っていき、そして、またこの場所
に戻り、ひたむきに学び成長し続け、さらなる安全と、より高
いお客様満足を追求します。

ピ
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栃木県出身。東京藝術大学附属音楽高校を経て、東
京藝術大学卒業。上皇后陛下作曲の「おもひ子」の
奉納式にてソプラノ歌手鮫島有美子と共演。河村隆
一、大橋純子など数々の有名アーティストのサポー
トや、レコーディングも行う。2020年ソプラノ歌手
奥脇泉とのユニット「セイル・ラ・メール」でミニアル
バム発売。2021年ファーストソロアルバム「ハープ・
スペクタクル」発売。お笑いコンビ、キングコングの
梶原雄太が投稿するYouTubeチャンネル「カジ
サックの部屋」に出演。クラシックからポップスまで、
幅広く演奏活動を行なっている。

慶應義塾中等部卒業後、巨匠ケマリング氏の強い
勧めにより渡欧。同氏の下、墺モーツァルテウム国
立音楽大学にて特待生となり欧州各地で演奏活動
を始める。三浦捷子氏、播本枝未子氏、K=H・ケマリ
ング氏、L・ジルベルシュタイン氏、D・ヨッフェ氏に師
事。墺ウィーン国立音楽大学・大学院を卒業。伊パド
ヴァ国際１位、墺ウィーン・ヴィルトゥオーゾグランプ
リ国際優勝、カワイ音楽コンクール銀賞など多数入
賞。2020年より日本に主な拠点を移し、国内外でソ
ロリサイタルやオーケストラ協演・室内楽を行うほ
か、後進の指導にも携わる。2022年、自身初のCD
『Promenade』を発売。
https://www.yuiyoshioka.com

マネス音楽大学に在学中、アーティスト・インターナ
ショナル・オーディションに入賞しカーネギー・ワイ
ル・　リサイタルホールにおいてデビュー・リサイタ
ルを行う。マネス・コンペティションで優勝し、音楽学
士、修士と共にベスト・パフォーマンス賞を得て同大
学を卒業。以来、世界各地で多岐にわたる演奏活動
を行って　いる。これまでに東京藝術大学・非常勤
講師などを務め、現在は赤坂音楽祭・音楽監督、桐
朋学園芸術短期大学・特任教授を務める。また音楽
の会「寿音」を立ち上げ「身体と音楽との調和」を目
指した独自のメソッドにより、あらゆる楽器の奏者に
指導を行っている。著書：「ヴァイオリン演奏のため
の・身体と音楽との調和」（せきれい社）
YouTube：「ひとつの音」
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